

ESTEVA NO ENTREGA LA A. OBREGÓN

SE RESISTE A LA TRANSICIÓN

Lía Limón, la alcaldesa electa, ha hecho varios intentos para que su equipo inicie

OMAR MONTALVO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.— Debido a que en otras alcaldías ya han iniciado mesas de trabajo como parte de un proceso de comunicación entre las administracio-

nnes salientes y nuevas, en Álvaro Obregón persiste la negativa por parte del alcalde Alberto Esteva de iniciar un proceso de transición.

El primer intento de iniciar mesas de trabajo en la alcaldía con el equipo de transición, encabezado por la diputada federal, Mariana Rodríguez, fue el pasado 9 de julio, día en que la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, señaló que aunque la Secretaría de la Contraloría determinara el 1 de septiembre como el inicio formal entre las comisiones de transición, los actuales alcaldes y los electos por las pasadas elecciones podían iniciar las mesas de trabajo necesarias.

Incluso, Sheinbaum mencionó que de requerir alguna reunión se podía acudir al entonces secretario de Gobierno de la CDMX, Suárez del Real, para que funcione como intermediario.

Posteriormente, el 12 de julio, la alcaldesa electa en AO, Lía Limón, se reunió con Esteva, que mantuvo su negativa de iniciar mesas de trabajo.

El mismo día, la alcaldía hizo público un oficio en el cual Esteva invitó a la alcaldesa electa a integrarse el 13 de julio al Gabinete de Seguridad, además de informar que las reuniones de transición iniciarán hasta el 3 de septiembre, dos días después de lo estipulado por la Contraloría, lo que llevaría a la alcaldía a ser la última en realizar este proceso.

1

de septiem-
bre inicio for-
mal entre las
comisiones
de transición

13

de julio Este-
va invitó a Li-
món al Ga-
binete de
Seguridad

12

de julio, Lía Li-
mó, se re-
unió con Es-
teva, que
mantuvo su
negativa de
iniciar mesas
de trabajo





• Se han reunido, pero Esteva se resiste



DE CUERPO ENTERO.

#EVELYN PARRA

Atender a las mujeres

Venustiano Carranza

P13

ALCALDES ELECTOS



DE CUERPO ENTERO

Electa para gobernar Venustiano Carranza

**¿QUIÉN
ES?**

42 AÑOS / EVELYN PARRA ÁLVAREZ / Es licenciada en Derecho por la UNAM / Entre sus cargos públicos, fungió como secretaria de Gobierno y Enlace Legislativo del PRD en la CDMX, en 2014 / Fue subdirectora de Servicios Legales de la Dirección General Jurídica y de Gobierno / Fue asesora Jurídica en la ALDF de la Comisión de Derechos Humanos y abogada en el Módulo de Atención y Quejas Ciudadanas del diputado Julio César Moreno / En 2019 anunció su separación del PRD para declararse legisladora independiente / En febrero de 2021 se sumó a Morena.

REDACCIÓN / PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

EN RADIOGRAFÍA

- 1** La complejión física de Evelyn Parra es la de un ectomórfico; se caracterizan por ser delgados, de huesos pequeños, articulaciones y músculos delgados. Su aspecto físico se percibe estilizado.
- 2** Su tono de voz es nasobucal y usa un tono agudo en la tesisura, acompaña con un lenguaje corporal abierto y con extensiones o movimientos amplios con las manos y brazos; hace énfasis en puntos de interés.
- 3** Parra está acostumbrada al público y a las cámaras, maneja su expresión corporal en los discursos durante los actos públicos.



¿QUÉ PROYECTA?

1 Su atuendo es ecléctico y con amplias variaciones. No se observa una paleta cromática definida. Adoptó más un estilo personal que diseñado. Refleja su atuendo con combinaciones múltiples, tanto formales como casuales, ambas basadas en predominancias en blanco y negro, con la precisa utilización de accesorios con mexicanismo y ocasionalmente chaleco de color vino, para distinguir la marca de su partido. Usa una paleta de cromática básica y toma riesgos en su vestimenta.

2 Se observa la ausencia de joyas o ropa de marca reconocida. Es un outfit que pasa a lo discreto y apolítico, en el uso de ropa casual en el día a día y la ausencia total de maquillaje. Es una imagen fuera de diseño, pero consistente.

DEBE CUIDAR

1 Que los negativos de la campaña queden en el periodo electoral; que la ciudadanía que le otorgó el voto note el cambio.

POST AL AIRE

1 La candidata electa cuenta con una estrategia de redes sociales en Twitter (@evelynllparra), Instagram (@evelyn.parra_) y Facebook (Evelyn.parra.921). En sus redes sociales privilegia el compartir imágenes e información sobre su vida política, sin ninguna interacción con sus seguidores.

¿QUÉ DICE?

1 La alcaldesa electa enfatizó la promesa de continuar con el mejoramiento de la calidad de vida de los más de 440 mil habitantes de Venustiano Carranza. Su plan de gobierno ofrece a los habitantes de las 80 colonias mayor seguridad con más policías equipados con alta tecnología.

PODRÍA EXPLOTAR MÁS

1 El nivel de conocimiento de la población para generar acciones de gobierno contundentes que adquirió tras su elección. Que no tiene grandes negativos que afecten su gestión de gobierno, con lo que puede generar una reputación positiva.



- 1** Entre sus promesas de campaña está crear la Casa Violeta, un albergue para atender a mujeres violentadas y a sus hijos, a través de una atención integral médica, psicológica y jurídica.
- 2** Para combatir la inseguridad, se comprometió a instalar cámaras de videovigilancia y botones de pánico en las calles, mejorar los servicios de alumbrado público y de limpia, además de la construcción de banquetas.



DE CUERPO ENTERO

ALCALDES
ELECTOS

DE CUERPO ENTERO

Reelecto para gobernar Xochimilco

¿QUIÉN ES?

44 AÑOS / JOSÉ CARLOS ACOSTA RUIZ / Nació en la Ciudad de México / Tiene estudios de Administración Pública y Derecho / Profesor de adultos mayores en el INEA / Fue asesor de la Profeco / También en el Congreso de la Unión en el año 2000 / Brindó su labor de asesor de la presidencia de la Comisión de Gobierno en la II Legislatura de la Asamblea Legislativa / Formó parte del equipo de transición de la delegada de Xochimilco Estefanía Chávez Barragán, en 1997 / Hace tres años fue alcalde de la demarcación, y repite cargo por la alianza Morena-PT.

REDACCIÓN / PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

EN RADIOGRAFÍA

- 1** De acuerdo a la antropometría, se considera que su complejión física es la de un endomorfo. Su característica principal es que son de estructura ósea y extremidades gruesas. Brazos y piernas cortos. Son de caderas y hombros anchos. Brinda una sensación de simpatía.

- 2** La postura corporal acompaña al ritmo vocal y expresión facial; su forma de hablar es suave, en tono medio a grave pausado, tiene fluidez en el discurso, llega a mostrar cierta ronquera que empata con su fisonomía.

- 3** Tiene un rostro con nivel de recordación alta por la forma de su cara, y un cuello marcado por un rasgo que le da una elevada carga genética.

DEBE CUIDAR

- 1** Que los negativos de la campaña queden en eso; que la ciudadanía note el cambio.



¿QUÉ PROYECTA?

- 1** La imagen es completamente ecléctica. Son característicos los sacos casuales y/o suéter con una camisa abierta y sin corbata o con traje y ropa casual. El uso de suéter y chalecos sobre la camisa le resulta un atuendo cómodo.
- 2** Tiene una imagen en extremo suave, por su fisonomía no proyecta energía explosiva e incluso se puede considerar tranquilo. Con experiencia para hablar en público.
- 3** Posee postura corporal definida, tiende a encorvarse. En el uso de corbatas puede tener combinaciones monocromáticas y algunas muy gruesas que le crean más volumen.
- 4** Las gafas le dan un sentido de identidad, así como el uso de sombreros y chalecos.

PODRÍA EXPLOTAR MÁS

- 1** El nivel de conocimiento de la población, para generar acciones de gobierno contundentes que adquirió tras su elección. Que no tiene grandes negativos que afecten su gestión de gobierno con lo que puede generar una reputación positiva.

POST AL AIRE

- 1** El candidato reelecto cuenta con una estrategia de redes sociales en Facebook y en Twitter (José Carlos Acosta / @JoseCarlosxoch), en Instagram Acostaruiz_jc

¿QUÉ DICE?

- 1** Acosta Ruiz se ha comprometido a sanear y manejar integralmente la presa San Lucas, y acabar con la construcción de viviendas en asentamientos irregulares que no han sido atendidos en la demarcación. También prometió pedir más elementos de la Policía para reforzar la seguridad.



1

Entre las propuestas del candidato reelecto se encuentra como elemento destacable su lucha por mantener las tradiciones y el impulso económico a proyectos en Xochimilco. El alcalde demuestra una estrategia de vinculación uno a uno, donde se interesa por las problemáticas locales que aquejan a los ciudadanos, afirmando que luchará por la reactivación económica y una mejora sustancial en la calidad de vida a los que estén en una situación vulnerable.



Ballesteros López emprende "cacería de brujas" en la Venustiano Carranza

Empleados de la alcaldía Venustiano Carranza denunciaron ser objeto de una "cacería de brujas" emprendida por el titular de la demarcación José Manuel Ballesteros López, quien ordenó castigar a todos los trabajadores que no votaron por la alcaldesa electa de Morena Evelyn Parra Álvarez en las elecciones del seis de junio.

Los quejoso mencionaron que en todas las áreas de la alcaldía se han incrementado las presiones contra el personal de base, se suspendieron derechos laborales y han recibido amenazas de retiro de plazas, "por instrucciones del alcalde interino José Manuel Ballesteros López, se nos acusó de realizar labores partidistas a favor de la candidata de la coalición 'Va por Venustiano Carranza' Rocío Barrera Badillo, argumentos que a la luz de los resultados son totalmente falsos".

Resaltaron, "se trata más bien de un castigo que intenta imponer el alcalde Ballesteros López a todo el personal que se negó a participar en la campaña electoral de Morena. Se nos acusa falsamente de haber trabajado para otros partidos políticos en horario laboral, lo que rechazamos de manera contundente. Nosotros tenemos conocimiento de que personal de confianza sí aceptó hacer proselitismo a favor de su

candidata Evelyn Parra portando chalecos de la alcaldía".

Apuntaron, aunado a lo anterior está la negativa de los jefes directos de autorizar el pago de las horas extras, sumado a las deducciones en sus recibos de nómina que no han sido aclarados, por lo que se envió un oficio a Miguel Ángel Gutiérrez Torres, Director General de Gobierno y Asuntos Jurídicos en el que detallan todas las irregularidades.

Expusieron, de acuerdo a la ley ningún funcionario de gobierno puede obligar a los trabajadores de una alcaldía a militar o realizar proselitismo por un partido político, y menos aún, quitarles su fuente de empleo por estas suposiciones, "los compañeros que han visto afectados sus derechos laborales se están organizando para presentar una denuncia ante las autoridades competentes por abuso de

poder, hostigamiento y persecución política contra Ballesteros López y otros funcionarios".

Hicieron un llamado a la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum para que dé una solución a este conflicto, y cesen los ataques y amenazas contra el personal de base que no comulga con los intereses partidistas de los jefes políticos de la demarcación.



Prevé Alcalde electo dificultades por falta de información

Complica el relevo también Contreras

EDUARDO CEDILLO

Destaca importancia de tener los datos para dar seguimiento a obras inconclusas

El Alcalde electo de Magdalena Contreras, Luis Quijano, dijo prever un Gobierno inefficiente, si es que las administraciones actuales no comparten información, debido al retraso en el proceso de transición en las demarcaciones.

"Se está dificultando el acceso a la información y eso va a conllevar a que los primeros meses tengamos un Gobierno inefficiente, porque no contamos con la información necesaria para continuar, por ejemplo, con los problemas sociales, para continuar con las obras que van a estar inconclusas", detalló.

El aliandista tenía planeado sostener ayer una reunión con la Comisión de Transición del Gobierno Saliente en Magdalena Contreras; sin embargo, aun cuando instalaron su mesa formal el 30 de junio, la titular, Yanet Quintana, se negó a continuar con los trabajos.

"No van a continuar con los trabajos, lo decidieron parar de manera unilateral, argumentando que hicieron una consulta al órgano interno de control para preguntar si debían o no continuar con los trabajos en virtud del nuevo lineamiento", agregó.

En lugar de recibir la información requisitada, sólo tuvieron acercamiento con Quintana, quien, tras una reunión de poco más de una hora,

sólo les dio una negativa oral.

Quijano lamentó esta decisión de la Comisión del Gobierno de Patricia Ortiz y mencionó que los más afectados por estos hechos serán los ciudadanos.

El pasado viernes, tras la primera negativa que tuvo Lía Limón del Gobierno interino de José Ramón Amieva para sostener el diálogo entre las comisiones de transición, Quijano se dijo temeroso por perder los avances que ya había trabajado en la Magdalena Contreras.

"Esperemos que recapaciten, esperamos que revisen bien y se apeguen a la legalidad, que podamos continuar los trabajos como lo habíamos pactado, pero el peor de los escenarios sería irnos a septiembre y esto llevaría una entrega-recepción en el peor de los ámbitos políticos", añadió.

Indicó que espera que las

negativas no se deban a falta de orden en el Gobierno, pues nota algunas irregularidades en convocatorias publicadas por la Alcaldía.

"Estamos viendo que están saliendo convocatorias en estos días para programas sociales que debieron haber salido mucho antes de la elección y que ahorita están de manera acelerada queriendo ejercer los recursos públicos", añadió.

También adelantó que los alcaldes de la UNACMDX buscarán una reunión con el nuevo Secretario de Gobierno de la Capital, Martí Batres, para buscar llegar a un acuerdo y que las transiciones puedan comenzar.

Posterga MH alternancia

La Alcaldía abre una "mesa política".

**Luis Quijano,
Alcalde electo**

■■■ Están llevando esto a un ámbito político y no administrativo, como debería de ser, un acto de entrega recepción no debería regirse por criterios políticos".



Ángel Delgado

